

An
Die Mitglieder des Vereins
PMÖ – Psychomotorik Österreich

Frohe Weihnachten und guten Rutsch ins neue Jahr

Liebe Mitglieder,

Im Namen des Vereins PMÖ – Psychomotorik Österreich möchte ich mich für Eure Unterstützung in finanzieller (Mitgliedsbeiträge, Workshopbeiträge, Spenden...), in organisatorischer (Mitarbeit im Vorstand, Organisation und Leitung von Workshops, Teilnahme an Workshops/Treffen/Jour Fixe...) und in fachlicher (konstruktive Beiträge innerhalb der Fortbildungen sowie per Mail oder Facebook, Ideen und Wünsche um unser Angebot Euren Wünschen entsprechend gestalten zu können,...) Hinsicht bedanken! Ohne Eure Mitarbeit und Unterstützung hätten wir nicht die Möglichkeiten uns für die Etablierung der Psychomotorik in Österreich zu engagieren, Psychomotorik bekannt zu machen und uns für Projekte zur Anerkennung der Psychomotorik einzusetzen.

Wir hoffen viele unserer bisherigen Mitglieder im nächsten Jahr beibehalten zu können sowie neue Gesichter für uns begeistern zu können!

In diesem Sinne wünscht der gesamte Vorstand des PMÖ vorab erholsame Feiertage, schöne Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr.





+43 650 446 77 22

pmoe@gmx.at

vorstand@psychomotorik.or.at

www.psychomotorik.or.at

PS: Auf unserer Homepage sowie Auf Facebook findet Ihr einige Neuigkeiten bezüglich Fortbildungen im neuen Jahr sowie News vom Generationen bewegen Projekt und dem Gesetzesentwurf der täglichen Turnstunde an den österreichischen Ganztageschulen. Viel Freude beim Stöbern!

Mit freundlichen Grüßen,

Jacqueline Vlasaty

Obfrau des PMÖ – Psychomotorik Österreich

Psychomotorikerin, MA

Bildungswissenschaftlerin, BA